

## 仁心祭開催 ～第1日目文化祭～

本日（10月7日）から2日間に渡って仁心祭を開催します。初日となる本日は文化祭の部です。開会式に先だってオープニングイベントとして邇摩分教室の皆さんによる和太鼓演奏を披露していただきました。力強い演奏で元気とパワーをいただきました。

文化祭は大きくステージ部門と展示部門に別れ、ステージ部門では吹奏楽部と教員の雄志8名による演奏や、1年生の各クラスが思考をこらし見事に編集した動画の披露、さらにリーステージでは個人の特技見せてくれ大変盛りあがりました。また、恒例となったファッションショーや石見神楽部の公演もとても素晴らしかったです。

展示部門では2年生による企画展示、文化部や委員会による作品展示等がありました。邇摩分教室の皆さんも展示部門でも参加していただきました。各展示場に用意されたスタンプを集めるスタンプラリーもあり、多くの生徒が各展示に足を運び作品を鑑賞していました。

例年だと多くの保護者の皆様にも来場していただくところですが、新型コロナウイルス感染症対策として、ステージ部門の一部について3年生の保護者のみとさせていただきます。

明日は体育祭です。競技での熱戦や各分団の応援合戦を楽しみにしています。

